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64歳
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-1111

）

 今回壱岐し尿処理場
が出来ると聞いてますが、
現在まで各町単位で田畑に
肥料としておりましたが、今後
は手に入らないと聞いてますので、
詳しく教えて欲しい。 57歳
◇現在の芦辺、石田の自給肥料供給セ
ンターは23年度で廃止します。24年度
からは、勝本町自給肥料供給センター
の１施設で原料を変更して液肥製造を
行いますが、家畜尿の減少により液肥
の量が年間８千トンと限られます
ので、皆様方に周知を図りなが
らご利用をしていただきます。
（勝本町自給肥料供給セン
ター 43-0113）

新しく給食センターができて食べる量が増えました。１クラス分の給食の量は誰が決めてるの？  14歳◇栄養士が、文部科学省の学校給食摂取基準に沿って小学校４年生を基準に各学年の給食の量を計算しており、中学２年生は小学４年生の1.3倍の量となります。

市内体育施
設にAEDを設置するこ

とはとてもいいことだと思います。
他の場所にもAEDは設置されている
のでしょうか。どこに置いてあるか
わからないので、いざという時のた
めに知っておきたいです。 23歳
◇各庁舎、各小中学校、図書館等、市
役所の出先機関に設置され
ており、AED設置の目印と
なるステッカーを表示しま
す。また「広報いき」での掲
載または、各戸配布をして
市民に周知するよう議会か
ら申し入れました。

議会だよりがカラーになり、紙も上質でみや

すくなったことは嬉しいのですが、お金がか

かって大変だなとも思います。クイズもたの

しみです。62歳
◇東日本大震災で再生紙工場が被災したため

現在は普通紙を使用しております。リサイクル

の観点から再生紙を利用する事としています

が、予算的に再生紙の方が高いのが現実です。

県政だよりは印刷部数が53万部と膨大なため

１部の印刷代は安くなりますが、県政だよりと

同じ紙質にしても印刷の手間賃など経費は変

わらず現在と同等の予算となるため、市民皆様

には美しいものでお届けしたいと思っています。

楽しく読ませて

いただいており
ます。

妻とのクイズの
答え

の違いに次号が
待ち

遠しいです。 32
歳

いつも楽しく読んで
います。大変読みや
すく分かりやすい紙
面で、議会なんて難
しいと思いがちな問
題を市民にやさしく
伝えてくださってい
ると思います。 27歳

島外から来た
者として、壱岐は
環境はとても良いが
交通、遊び場（子ども達
の）がなく、これでは若
い人達が島外に出てい
く一方の様な気がしま
す。もっと若者向け
の対策を!! 28歳

ボクたちも凧つくったよォ！（勝本保育所）

壱州鬼凧（おんだこ）

議会だよりクイズの応募の
中で、お寄せいただいたご
意見やご感想をご紹介する
コーナーです。

お願い。西部開発センターに洋
式トイレを作ってください。足
腰の悪い人また老人には必要
ですので。  81歳
◇平成24年度中に対応いたし
ます。（社会教育課 45-1111）




